

Intervención del diputado Fortunato Hernández Carbajal en relación a la ausencia de políticas públicas y acciones urgentes en atención al medio ambiente.

La presidenta:

Si diputado, adelante.

El diputado Fortunato Hernández Carbajal:

Con su permiso, diputada presidenta.

Compañeras diputadas y compañeros diputados.

Medios de comunicación.

Está a la vista de todos que México y el Mundo se encuentran en una crisis ambiental cada día peor de hecho el término correcto hoy es emergencia ambiental, es válido preguntarnos que nos ha llevado a esto, sin duda un modelo económico de la máxima

utilidad capitalista sin la mínima conciencia, una falta de cumplimiento de acuerdos internacionales y de nuestras leyes y tristemente es saber que algunas penas sólo son económicas, muchas veces las afectaciones al medio ambiente las presupuestan y las afectaciones son irreversibles.

Según datos de la CONAGUA, de abril del 2021 en México estamos pasando la peor crisis de sequía de los últimos 20 años más del 70 por ciento del territorio nacional tiene estrés hídrico es decir, escases de agua según la CONABIO en el país hemos perdido más del 50 por ciento de nuestros ecosistemas naturales para la crisis o problemas ambientales no existen fronteras

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 17 Mayo 2022

todos estamos conectados lo que pasa en el Norte y afecta en el Sur y viceversa.

Un caso muy alarmante hoy en nuestro Estado de Guerrero es la presa General Andrés Figueroa de Ajuchitlán del Progreso, donde miles de decenas de peces y otras especies están muriendo a causa de un mal manejo de las compuertas para la retención del agua provocando la sequía de la presa y el calentamiento de la poca agua en la misma, hoy en esta sequía en particular afecta a los pescadores que sufren las pérdidas mayoritarias del producto causando ya una contaminación de las aguas del río en Ajuchitlán y la muerte de más especies y plantas en comunidades cercanas a la presa, es necesario la atención ante este problema donde se necesitan acciones urgentes, políticas públicas y mano dura contra los responsables a nuestro ecosistema porque los términos a media sólo son una demora de tragedia y porque ya no hay tiempo para perderlo porque es cierto

solamente nos queda el medio si, el medio ambiente y por la esperanza de seguir viviendo.

Es cuanto, y muchas gracias compañeras y compañeros.